

## El Junín de Providencia, será un ‘megacolegio’: Bent Williams.

Escrito por Redacción

Miércoles, 15 de Marzo de 2017 05:52 -

---



En reunión sostenida por el alcalde de Providencia, Bernardo Bent Williams, y del Órgano Colegiado de Administración y Decisión (OCAD) en las Instalaciones de la Gobernación del Atlántico, este 14 de marzo se anticipó que el proyecto “para la construcción y adecuación” de la Institución Educativa Junín fue aprobado en su totalidad.

Desde la ciudad de Barranquilla, el alcalde informó a través de las redes sociales que se cumplieron a cabalidad con los requisitos del Acuerdo No.038 de 2016 para la aprobación del proyecto, que tendrá una inversión cercana a los \$12.000 millones de pesos.

“Es un orgullo para mí, como egresado de este centro educativo, saber que se convertirá en un megacolegio. Trabajaremos para que la ejecución de esta obra, derive en una mejor infraestructura para mejorar la calidad de vida de docentes y estudiantes”, concluyó Bent

## **El Junín de Providencia, será un ‘megacolegio’: Bent Williams.**

Escrito por Redacción

Miércoles, 15 de Marzo de 2017 05:52 -

---

Williams.